



# 雄 志

コミュニティ・スクール 令和5年11月29日

吉原一中だより 12月号

校 訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」  
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」  
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

2023年も残すところ1か月となりました。今年はコロナ禍から脱却し、新しい時代に向かう段階でした。学校の教育活動も活気を取り戻し、行事や体験活動を通して生徒たちの生き生きとした素晴らしい表情がたくさん見られました。1年間本校の教育活動にご理解とご協力をいただいた保護者の皆様や地域の方々に深く感謝申し上げます。来年も引き続きよろしく願いいたします。

## 職業講話（1年生）、職業体験（2年生）、CNF学習・進路学習（3年生）

1年生は、11月17日（金）に地元でご活躍されている社会人をお招きして職業講話を行いました。8つの職種の方々から、職業を選んだきっかけや、仕事を通して感じるやりがいなどについてお話をいただき、中には体験的な活動を取り入れて説明していただいたところもありました。生徒たちは熱心にメモを取り、将来の夢に向かって、今自分がしなくてはいけないことについて考える機会となりました。



2年生は、16日（木）・17日（金）に3年ぶりの職業体験が行われました。地元の大きな協力を得て合計58か所の事業所でお世話になりました。実際の職場で働く経験を経て、生徒たちは仕事に対する責任感や心配りなどを学ぶことができました。いくつかの事業所からは、生徒の働きぶりにお褒めの言葉をいただき、大きな励みになりました。

3年生は、17日（金）の午前中に製紙会社の方々を招いて講話を聴きました。次世代の素材であるCNF（セルロースナノファイバー）が紹介され、生徒たちは富士市の重要な産業について理解を深め、市の未来について展望をもつ機会となりました。午後には、計17校の高校を招いて学校別の進路説明会を行いました。生徒たちは各ブースに分かれて各高校や専修学校の説明を熱心に聞いたり、質問をしたりしながら、間近に迫った自分の進路について真剣に考えました。



## 授業参観（1、2年生）三者面談（3年生）

12月15日（金）に1、2年生を対象に授業参観及び学級懇談会を計画しています。授業参観は13時20分から14時10分、学級懇談会は14時20分から14時50分を予定しています。3年生は12月11日（月）～15日（金）に、一人10分～15分の予定で三者面談を行います。日時については担任からお知らせいたします。

## コサージュづくりありがとうございました。

P T A学年学級部主催による、コサージュづくりが11月17日（金）に行われました。保護者の方が、3年生のために一つ一つ丁寧にコサージュを作ってくださいました。思いが込められたコサージュは、卒業式で3年生一人一人の胸に飾られます。ご参加いただいた保護者の皆様、そしてP T A役員の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。

## 冬休みについて

12月25日（月）から1月4日（木）まで11日間の冬季休業となります。生徒の皆さんは、休業中に今年の生活面や学習面を振り返り、気持ちよく令和6年のスタートをするための準備期間としてください。休業中はご家庭で外出する機会もあると思いますが、健康や安全に十分に留意してお過ごしください。また、規則正しい生活を心がけ、特に携帯電話やスマートフォン等の使い方については、子供たちが安心して生活が送れるようにルールを決めるなどのご協力をお願いいたします。